

2. September 2019

Hybrid Community trifft sich in der Toyota Collection

Einzigartige Toyota Sammlung feiert wegweisende Hybrid-Bestseller und -Raritäten

- Public Opening mit freiem Eintritt am Samstag, 7. September, von 10 bis 14 Uhr
- Großes Hybrid-Treffen mit allen Meilensteinen aus 22-jähriger Erfolgsgeschichte
- Probefahrten mit aktuellen Hybridmodellen und Führungen in der Toyota Collection

Köln. Toyota lässt die Hybridtechnik hochleben. Beim Hybrid-Day am Samstag, 7. September, steht in der Toyota Collection alles im Zeichen der alternativen Antriebstechnologie, die sich längst zu einer einzigartigen Erfolgsgeschichte mit über 13 Millionen verkauften Toyota und Lexus Modellen mit Vollhybridantrieb entwickelt hat. Von 10 bis 14 Uhr zeigt der japanische Automobilhersteller in seiner Sammlung an der Deutschland-Zentrale in Köln (Toyota-Allee 2, 50858 Köln) alle Hybrid-Meilensteine aus 22 Jahren. Der Eintritt ist frei.

Es war der Start in die Zukunft der Automobilität mit dem Ziel nachhaltiger Mobilität und Klimaschutz: Mit dem wegweisenden Prius brachte Toyota 1997 das weltweit erste Fahrzeug mit zwei Antrieben aus Benzin- und Elektromotor in die Großserie. Auch wenn sogar manche Automobilexperten damals noch von der Hybridtechnik überzeugt werden mussten, wurde Toyota Prius schnell zum Trendsetter, mit dem sich Stars, Promis und Politiker gerne auf den roten Teppich fahren lassen. Effizienz, Zuverlässigkeit und vielseitige Einsatzmöglichkeiten der Toyota Hybridtechnik führten dazu, dass der Prius nicht lange allein blieb.

Bald schon gab es Toyota und Lexus Modelle in allen Fahrzeugsegmenten, die Fahrspaß mit der Kraft der zwei Herzen bereiten. Vom Cityflitzer Toyota Yaris Hybrid über den Lexus RX 400h als erstem SUV mit Allradantrieb bis hin zu Luxuslimousinen wie dem Lexus LS 600h und schließlich sogar der zweifache Le-Mans-Sieger Toyota TS050 Hybrid: Der Hybridantrieb setzte sich durch, wurde ergänzt durch Modelle als Plug-in Variante oder mit kostengünstigem Mildhybrid. Und der Hybridantrieb führt heute in die Ära vollkommen emissionsfreier Mobilität mit dem Toyota Mirai als erster Großserienlimousine mit Brennstoffzellenantrieb.

Hautnah erlebt werden kann diese elektrisierende Entwicklung beim Hybrid-Thementag in der Toyota Collection, der auch zum Treffpunkt für mehrere Hybrid Communities wird. Die

Prius Freunde und der Toyota C-HR Club veranstalten am 7. September ein Treffen vor den Toren der Toyota Collection und auch die Community der Toyota RAV4 Fans wird zu diesem bunten Stell-Dich-ein verschiedene Hybridfahrzeuge mitbringen. Für alle Besucher des Hybrid-Thementages die beste Gelegenheit für anregende Gespräche mit den Besatzungen der Hybrid-Modelle.

Vor Ort werden aktuelle Fahrzeuge wie der Toyota Corolla mit Hybridantrieb für Probefahrten zur Verfügung stehen. Alles Wissenswerte und Faszinierende über Hybrid gibt es in der Ausstellungshalle der Toyota Collection zu erleben. Gezeigt werden dort Toyota Prius mehrerer Generationen, aber auch spektakuläre Hybrid-Typen wie ein Showcar des siegreichen Le-Mans-Rennwagens Toyota TS050 Hybrid. Aufwändige technische Schnittmodelle des Prius erklären den Hybridantrieb in allen Einzelheiten: Bei zwei kostenfreien Führungen um 11.00 und 13.00 Uhr gehen Experten auf die Details ein – und präsentieren zusätzlich die weiteren Meilensteine der großen Toyota Modellgeschichte. Insgesamt zeigt die Toyota Collection rund 70 Fahrzeuge aus sechs Jahrzehnten. Wer nach diesen vielfältigen Erlebnissen Appetit auf kleine Snacks oder erfrischende Drinks verspürt, sollte das Angebot des Cateringdienstes in der Ausstellungshalle nutzen.

Informationen über die Toyota Collection gibt es unter www.toyota-collection.de. Dort ist unter „Thementage“ auch die Registrierung für den kostenlosen Newsletter möglich, mit dem kein Termin verpasst wird. Am besten schon jetzt das nächste Event im Kalender eintragen: Kurz vor den Herbstferien gibt es am Samstag, 5. Oktober den High Mileage Day in der Toyota Collection. Ein Thementag zum Staunen, denn bei diesem Festival der Qualität und Zuverlässigkeit werden Kilometer-Millionäre und andere Langstrecken-Läufer ausgezeichnet.

Diese Meldung und weitere Informationen rund um Toyota finden Sie auch unter:

www.toyota-media.de

Ihr Ansprechpartner bei redaktionellen Rückfragen:

Andreas Lübeck, Tel. (02234) 102-2225, Fax (02234) 102-992238

Andreas.Luebeck@toyota.de